



## **Reconoce la CDHEZ a integrantes del Programa de Inducción Laboral del CAM 28**

La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ) reconoció la labor que realizan las jóvenes integrantes del Programa de Inducción Laboral y Cuadrillas del Centro de Atención Múltiple (CAM) número 28 en la institución.

La Dra. Maricela Dimas Reveles, Presidenta de la CDHEZ otorgó un reconocimiento a las jóvenes con discapacidad que integran la Cuadrilla de Derechos Humanos, y que participan en el programa de inducción laboral con actividades de intendencia al interior de la institución.

En una amena plática, la Ombudsperson felicitó a las jóvenes por su labor en el organismo defensor de los derechos humanos, por realizar cada una de sus actividades con plena disposición y compromiso, mismo que será un distintivo para cada una de ellas al momento de iniciar su vida laboral.

Tras la distinción otorgada por la Dra. Maricela Dimas, las jóvenes manifestaron su alegría de convivir con las y los trabajadores de la Comisión de Derechos Humanos, mismos que han motivado a las jóvenes para continuar con sus estudios.

Por su parte, las madres y padres de las jóvenes agradecieron la apertura de instituciones como la CDHEZ, ya que se vuelve un aliciente para las estudiantes del CAM número 28, para generar un proyecto de vida para cada una de las jóvenes que participan en estas cuadrillas.